

El Colegio de Graduados Sociales de Almería, se reúne con el subdelegado del Gobierno



Almería, 24 de enero de 2024.- Este Colegio Oficial, se reunió el pasado viernes 19 de enero con el subdelegado del Gobierno en Almería, **José María Martín** y con el jefe provincial de la Dependencia de Trabajo e Inmigración, **Antonio Hernández de la Torre Chicote**.

En el encuentro, han participado la presidenta, **María del Mar Ayala Andújar**, la gerente del Colegio, **Yolanda Hidalgo**, y la responsable del departamento de Extranjería, **Gema López César**.

Durante dicha reunión se presentó las **II JORNADAS DE EXTRANJERIA**, que se celebrarán los próximos días 4 y 5 de Abril de 2024, y se trataron diversas cuestiones que preocupan a nuestro colectivo; entre los cuales se encuentra el retraso nuevamente creado en la “**cita de huella**”, que supone un problema de identificación para los extranjeros para el desarrollo de su vida personal y laboral y que preocupa a nuestra corporación, debido a ser uno de los colectivos directamente encargados de la solicitud de NIE, Renovaciones, Reagrupaciones Familiares, Tarjetas Permanentes, etc.

Desde la Subdelegación de Gobierno se nos informó del aumento de citas de huella, las cuales se han incrementado notablemente, así como del refuerzo de efectivos de la policía nacional para atender la demanda de citas de huella, y poder así descongestionar esta situación.

Este Colegio agradece la atención recibida por parte de la Subdelegación del Gobierno y en concreto con el área de extranjería, destacando nuestra colaboración estrecha y activa con dicho departamento desde el año 2004.

#AhoraMásQueNunca #yosoygraduadosocial #GraduadosSociales

Departamento de Comunicación

Iltre. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Almería

almeria@graduadosocial.com

www.cgsalmeria.com